

Ano	Zona 1	Zona 2	Zona 3	Diploma legal
2014	801,06€	700,24€	634,41€	Portaria n.º 353/2013, de 4 de dezembro
2013	793,21€	693,38€	628,19€	Portaria n.º 358/2012, de 31 de outubro
2012	767,42€	670,84€	607,77€	Portaria n.º 291/2011, de 4 de novembro
2011	743,70€	650,10€	588,98€	Portaria n.º 1172/2010, de 10 de novembro
2010	741,48€	648,15€	587,22€	Portaria n.º 1379-B/2009, de 30 de outubro
2009	741,48€	648,15€	587,22€	Portaria n.º 1240/2008, de 31 de outubro
2008	721,28€	630,50€	571,22€	Portaria n.º 1425-B/2007, de 31 de outubro
2007	703,69€	615,12€	557,29€	Portaria n.º 1152/2006, de 30 de outubro
2006	682,53€	596,62€	540,53€	Portaria n.º 1127/2005, de 31 de outubro
2005	668,49€	584,35€	529,41€	Portaria n.º 1379-A/2004, de 30 de outubro
2004	652,19€	570,10€	516,50€	Portaria n.º 1243/2003, de 29 de outubro
2003	629,53€	550,29€	498,55€	Portaria n.º 1369/2002, de 19 de outubro
2002	607,65€	531,17€	481,23€	Portaria n.º 1261-C/2001, de 31 de outubro
2001	116.800\$	102.100\$	92.500\$	Portaria n.º 1062-C/2000, de 31 de outubro
2000	114.300\$	99.900\$	90.500\$	Portaria n.º 982-C/99, de 30 de outubro
1999	111.200\$	97.200\$	88.000\$	Portaria n.º 946-C/98, de 31 de outubro
1998	108.700\$	95.000\$	86.000\$	Portaria n.º 1089-E/97, de 31 de outubro
1997	106.300\$	92.900\$	84.200\$	Portaria n.º 616-C/96, de 30 de outubro
1996	103.500\$	90.500\$	82.000\$	Portaria n.º 1300-C/95, de 31 de outubro
1995	99.700\$	87.200\$	79.000\$	Portaria n.º 975-C/94, de 31 de outubro
1994	95.400\$	83.400\$	75.600\$	Portaria n.º 1103-C/93, de 30 de outubro
1993	89.300\$	78.100\$	70.800\$	Portaria n.º 1062/92, de 31 de outubro
1992	82.700\$	72.300\$	65.600\$	Portaria n.º 1133-C/91, de 31 de outubro
1991	74.200\$	65.800\$	58.800\$	Portaria n.º 1101-F/90, de 31 de outubro
1990	66.800\$	58.300\$	52.900\$	Portaria n.º 965/89, de 31 de outubro
1989	60.300\$	52.600\$	47.700\$	Portaria n.º 725/88, de 31 de outubro
1988	55.000\$	48.000\$	43.000\$	Portaria n.º 847-B/87, de 31 de outubro
1987	51.500\$	45.000\$	40.700\$	Portaria n.º 633/86, de 27 de outubro
1986	48.000\$	42.000\$	38.000\$	Portaria n.º 113/86, de 29 de março